

GUT, GIBT'S DIE SCHWEIZER BAUERN.

www.landwirtschaft.ch



Einsatz für Hörner geht weiter

02.10.2013 - (lid) – Die IG-Hornkuh setzt sich weiter für behornete Kühe ein und veranstaltet am 13. Oktober bereits zum dritten Mal das Schweizer Hornfest.

Am Fest auf dem Rosegghof in Solothurn werden unter anderem Vanessa Gerritsen von der Stiftung Tier im Recht sowie alt Nationalrätin Barbara Marty vom Schweizer Tierschutz Referate halten. Verliehen werden zudem die Preise für die Gewinner des Hörnerfranken-Petitions-Wettbewerbs. Laut Mitinitiator Armin Capaul läuft die Petition noch bis Ende November. Die gesammelten Unterschriften sollen am 6. Dezember der Bundeskanzlei übergeben werden.

[Zurück](#)



Mittels einer Petition will die IG-Hornkuh Bundeszahlungen für behornete Kühe erreichen. (ji)